

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr,Wb.

Dengan mengucapkan Puji Syukur Kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan karunianya akhirnya karya ilmiah yang di tulis dalam bentuk skripsi ini dapat penulis selesaikan. Skripsi ini yang berjudul : “ **Analisis Peran Dinas Pemuda, Olahraga Dan Pariwisata Dalam Mengembangkan Pariwisata ( Studi Kasus Pada Wisata Danau Menduyan Kabupaten Indragiri Hulu** ” ini penulis tulis dan diajukan ke fakultas ilmu sosial dan ilmu politik dalam rangka salah memenuhi salah satu syarat menamatkan studi dan sekaligus memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu ( S1 ) pada fakultas ilmu sosial dan ilmu politik universitas islam riau ( UIR ).

Penulis dengan segala keterbatasan ilmu dan pengalaman sudah berupaya semaksimal mungkin untuk menyusun setiap lembar bab perbab skripsi ini sesuai dengan kaidah penelitian ilmiah dan ketentuan yang ditetapkan oleh fakultas. Walaupun demikian penulis menyadari bahwa pada lembar tertentu dari skripsi ini mungkin ditemukan berbagai kesalahan dan kekurangan. Untuk membenahi hal itu penulis berharap kemakluman serta masukan dari para pembaca.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan-kekurangan yang terdapat dalam skripsi ini, oleh karna itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun pembaca demi kesempurnaan Skripsi ini dan dapat menambah ilmu pengetahuan maupun wawasan, serta bermanfaat bagi para pembaca dan penulis.

Akhirnya penulis berharap semoga bantuan dan kebaikan yang telah diberikan mendapat keridhaan Allah SWT, dan penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada beberapa pihak yang telah banyak membantu dalam penelitian ini diantaranya adalah :

1. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, Sh, Mcl selaku rektor universitas islam riau yang telah menyediakan fasilitas dan memberikan kesempatan kepada penulis dalam menuntut ilmu pada lembaga pendidikan yang beliau pimpin.
2. Bapak Dr. H. Moris Adidi Yogia, M.Si selaku dekan fakultas ilmu sosial dan ilmu politik universitas islam riau.
3. Bapak Hendry Andry, S.Sos., M.Si selaku ketua program studi ilmu administrasi publik universitas islam riau.
4. Ibu Dr. Hj. Rosmayani, S.Sos., M.Si selaku pembimbing 1 dan bapak Drs. Parjiyana., M.Si selaku pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan arahan serta masukan dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak/Ibu Dosen, khususnya pada jurusan ilmu administrasi publik dan seluruh staf/pegawai fakultas ilmu sosial dan ilmu politik di universitas islam riau pekanbaru pada umumnya, yang telah membimbing penulis di dalam kuliah dan memberi kemudahan kepada penulis dalam mengurus berbagai keperluan administrasi yang berlaku dalam perkuliahan.

6. Buat kedua orang tua saya bapak Kasturi dan ibu Nurbaiti, dan kedua adik penulis Ria Kartika dan Selvi Attirah yang telah memberikan motivasi, tenaga, doa, dan biaya kuliah. Kepada penulis.
7. Buat sahabat penulis Syukrizal, Ikhsan Ramadhani, Aidil Putra, Bella Arisfa Rianti, Lentera Hardiyanti yang telah membantu penulis dalam membuat skripsi ini dan memberikan motivasi kepada penulis.
8. Buat rekan-rekan seperjuangan, terutama administrasi publik kelas c angkatan tahun 2014 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, terima kasih dukungannya yang telah memberikan motivasi kepada penulis selama menyelesaikan studi penulis dan pembuatan skripsi ini.

Akhir kata penulis berharap semoga Skripsi ini akan dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan dan semoga ilmu yang penulis peroleh ini dapat berguna untuk pengembangan ilmu pengetahuan serta bagi nusa dan bangsa, amin.

Pekanbaru, 3 Agustus 2018

Penulis

Agus Suherman